Campus-Cup TH Augsburg

23./24.11.2023



Bericht zum Campus-Cup Bayern am 23./24.11.2023 an der Technischen Hochschule Augsburg

Vom Studierenden zum Unternehmensgründer: Studierende der THA tauchten beim Unternehmensplanspiel "Campus-Cup" voller Elan in die pulsierende Atmosphäre eines Start-ups ein!

Am 23. und 24.11.2023 stellten sich vier Teams der Technischen Hochschule Augsburg der Herausforderung, ein fiktives Surfboard-Unternehmen zu gründen und ihre Unternehmenskonzepte im Wettbewerb auf deren Praxistauglichkeit zu überprüfen.

Mit ausgefeilten Businessplänen und einem virtuellen Startkapital ausgestattet, starteten die vier Teams in den Wettbewerb. Dort mussten Sie stets ihre Strategien überprüfen, Marktanalysen auswerten, Gewinn- und Liquiditätsprognosen erstellen sowie Einkaufs- und Produktionsplanungsentscheidungen treffen. Es waren somit Entscheidungen aus allen Funktionsbereichen eines Unternehmens zu analysieren, vorzubereiten und letztlich umzusetzen.

Die Entscheidung blieb bis zum Schluss offen. Vor allem die Teams "Atlantic Surf" und "SURF!" entwickelten einen intensiven Wettbewerb um die beste Unternehmensperformance. Beide Teams konnten in jeweils drei Runden den höchsten Periodengewinn erzielen.

Nachdem beide Teams einen hervorragenden Businessplan präsentierten, entschied sich der Wettbewerb erst im Rahmen der Endpräsentationen. Hier zeigten alle vier Teams ihre analytischen Fähigkeiten und nutzten die Erkenntnisse aus den zwei Planspieltagen, um eine überzeugende Abschlusspräsentation vorzutragen.

Mit einer selbstkritischen Analyse und einem überzeugenden Gesamtkonzept belegte letztlich das Team "SURF!" Platz 1, das sich somit auch einen Platz in der nächsten Runde des renommierten bayernweiten Planspielwettbewerbs sichern konnte.

Nach Abschluss des zweitägigen Planspiels freuten sich die beiden Spielleiter über das positive Feedback der Studierenden.

Die Spielleitung – Prof. Dr. Florian Waibel